



COMMUNIQUE DE PRESSE

MODERNISATION DE ROLAND-GARROS : La Fédération Française de Tennis scandalisée

La Fédération Française de Tennis (FFT) émet les plus vives réserves sur la validité d'une décision prise dans des conditions douteuses de manière non contradictoire. Elle s'interroge sur une possible manipulation des faits de la part des opposants. Elle saisit immédiatement le juge pour comprendre les conditions dans lesquelles cette décision a été obtenue et demander son annulation.

Contact presse :

Guillaume Lebastard

Tél. : 01 47 43 49 98 – glebastard@fft.fr

Paris, le 6 octobre 2016

La Fédération Française de Tennis